

## ABSTRAK

**Asyifa Meuthia Ramadhany NPM. 19250052 Skripsi:** Adab Santri Terhadap Ustadz Di Pondok Pesantren Islam Al-Muhsin Putri Ditinjau Dari Perspektif Kitab Bidayatul Hidayah Karya Imam Al-Ghazali. Skripsi ini dibimbing oleh Iswati, M. Pd.I dan Dr. Prabowo Adi Widayat, M.Pd.I.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena degradasi adab yang terjadi di dunia pendidikan, minimnya sopan santun yang dimiliki peserta didik dalam kegiatan pembelajaran marak terjadi dimana-mana, seperti santri kurang menghargai dan menghormati ustadznya, ketika diberi hukuman tidak merasa jera, sering tidak memperhatikan penjelasan ustadz, bolos pada saat jam pelajaran, masuk kelas tanpa seizin ustadz dan masih banyak lagi. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui adab santri terhadap ustadz di Pondok Pesantren Al-Muhsin Metro. (2) Memahami adab santri terhadap ustadz berdasarkan kitab Bidayatul Hidayah karya Imam al-Ghazali.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian lapangan (field research). Data primer dan sekunder didapatkan melalui penggalian informasi di lapangan dengan teknik pengumpulan data berupa metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Setelah peneliti memperoleh data, maka peneliti melakukan tahap analisis. Analisis tersebut dilakukan secara kualitatif dengan 3 cara, yaitu reduksi data, penyajian data, serta menarik kesimpulan dari data yang dimiliki.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah: 1) Adab santri terhadap ustadz di Pondok Pesantren Islam Al-Muhsin sebagai berikut: a) Adab santri terhadap ustadz saat pembelajaran b) Adab santri terhadap ustadz dalam lingkungan pondok pesantren. c) Adab Santri Terhadap Masyarakat di Luar Lingkungan Pesantren. 2) Adab santri terhadap ustadz berdasarkan kitab Bidayatul Hidayah karya Imam al-Ghazali. Adab santri Pondok Pesantren Islam Al-Muhsin belum sepenuhnya sesuai dengan nilai-nilai yang terdapat dalam Kitab Bidayatul Hidayah. Meskipun adab santri terhadap ustadz belum sepenuhnya sesuai dengan kitab Bidayatul Hidayah, namun adab santri terhadap ustadz sudah cukup baik dengan mengacu kitab yang mereka pelajari dan pada peraturan-peraturan pondok yang sudah berlaku dari zaman dahulu sampai sekarang.

**Kata Kunci:** Adab santri terhadap ustadz, Kitab Bidayatul Hidayah.